

**Motion du 26 février 2007 de M. Roman Juon et Mme Nicole Valiquer Grecuccio:
«Pour une présentation permanente et publique de la maquette de la ville de
Genève».**

(acceptée par le Conseil municipal lors de
la séance du 8 mai 2007)

MOTION

Considérant:

- qu'une minorité de Genevois-es a eu l'occasion de voir la maquette de la ville stockée dans des tiroirs du Service d'urbanisme;
- qu'une petite partie a été présentée à la Bibliothèque municipale de la Cité;
- que les écoles en tireraient un grand profit scolaire pour mieux connaître leur quartier et leur ville;
- qu'une telle exposition permanente rencontrerait un succès évident auprès du public, tel celui rencontré par la maquette dite le «relief Magnin» à la Maison Tavel,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de rechercher un lieu d'exposition permanent pour la maquette.